



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores,
Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

La representante del UNFPA se despide del ministerio de Exteriores

Hind Jalal, quien en los últimos tres años fue representante del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) en la República de Guinea Ecuatorial, se ha despedido en la mañana de hoy del ministro de Estado de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora **Simeón Oyono Esono Angué**.

Durante la audiencia concedida por el titular de este departamento ministerial, **Oyono Esono Angué** resaltó los éxitos cosechados por la alta funcionaria de las Naciones Unidas durante su misión en Guinea Ecuatorial, tachando de “remarcable” el legado que ésta deja en el país. Aseguró que la colaboración entre este organismo y el Gobierno ecuatoguineano “ha sido mutua”; mostrando sus deseos en el sentido de que el próximo representante, continúe con el mismo tesón en sus labores cotidianas.

“Ha sido un placer haber trabajado con usted. Hemos apreciado su trabajo y lo seguiremos haciendo, esté donde esté. Por eso le deseamos éxitos en su nuevo destino. No le decimos adiós, sino un hasta luego”, manifestó el ministro de Exteriores.

Por su parte **Hind Jalal**, quien iniciará su próximo destino en Bagdad (Irak), dijo que “ha sido un honor para ella haber trabajado con el Gobierno ecuatoguineano”, toda vez que según matizó, se han conseguido con su institución loables logros en las áreas de salud sexual, reproductiva e igualdad de género. Se mostró igualmente satisfecha por la reciente firma del nuevo marco de cooperación, los avances a favor de la agenda de desarrollo 2035, así como el reciente informe presentado en Ginebra por Guinea Ecuatorial acerca de la situación de los derechos humanos.

Malabo viernes, 24 de enero de 2025

